

Destacadas actrices encarnan a mujeres que han desafiado la violencia

Espacio. Se trata de historias reales que son recreadas en el podcast "Resiliencia", que es lanzado hoy en Radio Pauta.

Contexto. Son ocho casos que fueron registrados inicialmente en un libro por la Fundación Soymás.

Tamara Acosta, Loreto Aravena, Begoña Basauri, María José Bello y Paula Luchsinger son las actrices que darán vida a "Resiliencia", una serie de podcast que narran potentes testimonios en primera persona de mujeres reales que enfrentaron la violencia de género para convertirse en pilares de sus familias y comunidades. Cuenta con la voz de destacadas actrices nacionales y un diseño sonoro que involucra al oyente en una experiencia inmersiva de audio, que recrea sensorialmente el impacto de vidas y circunstancias únicas.

La iniciativa nace de la alianza entre Radio Pauta y Fundación Soymás, comprometida en visibilizar y combatir la violencia contra la mujer. "Desde la Fundación Soymás buscamos crear conciencia y fomentar una cultura de respeto, mostrando que la violencia de género es una pandemia silenciosa que necesita ser escuchada, enfrentada y erradicada. El año pasado publicamos 'De víctimas a supervivientes: Mujeres que desafían la violencia', un libro que recoge ocho historias de nuestras egresadas y estudiantes y quisimos amplificar sus voces para llegar a más per-

"Buscamos crear conciencia y fomentar una cultura de respeto, mostrando que la violencia de género es una pandemia silenciosa que necesita ser escuchada, enfrentada y erradicada".

BÁRBARA ETCHEBERRY
 Directora ejecutiva de Fundación Soymás



Begoña Basauri interpreta a "Luna". / GENTILEZA

"Fue muy impactante, ya que son historias reales de mujeres que han enfrentado violencia, abusos y pobreza, pero han logrado salir adelante con una fortaleza increíble".

TAMARA ACOSTA
 Encarna el caso de "Clara".

sonas", comenta Bárbara Etcheberry, directora ejecutiva de Fundación Soymás.

Los capítulos de Resiliencia estarán disponibles desde el hoy en Spotify y en todas las plataformas de Pauta.cl.

"Nos entusiasma usar el formato podcast para dar voz a historias que merecen ser escuchadas. Fue muy valioso contar con talentosas actrices que, voluntariamente, dieron vida a estos relatos, y con guionistas que transformaron entrevistas en monólogos en primera persona. Este podcast no solo presenta voces, sino una edición de sonido que te sumerge en cada historia, con efectos que te trasladan

al momento y al lugar. Para nosotros, esta experiencia es un lujo. Estamos muy contentos y agradecidos por la oportunidad de colaborar en este proyecto", señala Ignacio Lira, editor de contenido de Radio Pauta.

Actrices, autoridades -como la ministra de la Mujer, Anto-

nia Orellana, y la ministra de las Culturas, Carolina Arredondo - y figuras de la televisión, como Diana Bolocco, Constanza Santa María e Ignacio Gutiérrez, se darán cita en el lanzamiento que tendrá lugar hoy 13 de noviembre, mes en el que se conmemora la lucha contra la violencia hacia la mujer.

Tamara Acosta, quien interpreta a "Clara" en "Resiliencia", comenta: "Fue muy impactante, ya que son historias reales de mujeres que han enfrentado violencia, abusos y pobreza, pero han logrado salir adelante con una fortaleza increíble".

Por su parte, Loreto Aravena, quien encarna a "Julia", señala: "Estoy encanta-



Paula Luchsinger da vida a "Irene". / GENTILEZA

"Espero que mucha gente escuche el podcast y se impregne de estas historias para mejorar como sociedad; eso es lo fundamental en proyectos como este".

LORENO ARAVENA
 Personifica a "Julia"



María José Bello es "Paula". / GENTILEZA

da de interpretarla y llevar estas historias a oyentes que puedan sentirse reflejadas. Espero que mucha gente escuche el podcast y se impregne de estas historias para mejorar como sociedad; eso es lo fundamental en proyectos como este".

El programa Resiliencia es posible gracias a la colaboración de diversas entidades y al respaldo de las empresas del Grupo Falabella, como Sodimac, Falabella Retail y Banco Falabella, comprometidos con la concientización sobre la violencia de género y la equidad. Su objetivo es apoyar iniciativas concretas que impulsen a las mujeres a alcanzar posiciones de liderazgo y contribuyan a su desarrollo personal y profesional.

La labor de la fundación

Desde el año 2017, la Fundación Soymás se ha dedicado a promover la transformación social y a reducir la pobreza en el sector sur de Santiago para avanzar hacia la equidad de género. Es por eso que en

Soymás se trabaja en distintas áreas clave para el bienestar integral de las mujeres: salud física, mental y emocional, así como educación y capacitación.

De esta manera también brindan el apoyo para que las mujeres continúen sus estudios de educación superior, se capaciten en oficios, desarrollen emprendimientos y logren una inserción laboral que les permita cambiar el rumbo de sus vidas y el de sus familias.

El enfoque principal de la fundación recae en las madres adolescentes en situación de pobreza y vulnerabilidad, ayudándolas a desarrollar su potencial personal y profesional, lo que, a su vez, impacta positivamente en sus comunidades. Hasta la fecha, el organismo ha transformado la realidad de madres adolescentes y sus hijos, generando un cambio significativo en su entorno y contribuyendo al bienestar de generaciones futuras.

PUBLIMETRO